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Compte rendu réunion Visio du 19 décembre 2024 – 21h00 
 
Présents : Denis Motte, Eric George, Jean-Pierre Villegas, Stéphane Guignard, Michel Menin, Florent 
Tissot, Olivier Gallois, Claude Paris, Bernard Détouillon, Jean-Pascal Grenier, Jean-Luc Géral, Benoit 
Decreuse, Cécile Perrot. 
 
On est toujours face à un problème de communication vis-à-vis des listes de diffusion. Pas de solution 
pérenne trouvée pour l’instant, hormis vérifier vos spams et parler à vos copains spéléo pour vérifier 
que vous avez tous les infos ! 
  
1/ Validation des fiches cavités (information) :  
·         Pour l’instant, seul le Doubs dispose de 4 binômes d’administrateurs de zone, dont le rôle est de 
valider les fiches cavité créées ou modifiées sur leur zone. Ce fonctionnement est cependant insuffisant 
pour garantir une cohérence satisfaisante et des erreurs persistent. Nous devons développer une 
méthodologie différente, que nous déploierons ensuite sur la Haute-Saône et le Jura, où aucun système 
de validation n’existe. 
·         Nous initions la mise en place d’un système de parrainage/tutorat, pour que les contributeurs 
non expérimentés – leurs filleuls – puissent être guidés dans la création ou modification de fiche. 
·         Pour commencer, nous souhaitons constituer une équipe d’une 10aine de tuteurs sur le Doubs, 
qui seront à nouveau formés aux erreurs à ne pas commettre et aux vérifications à effectuer avant de 
valider/corriger des fiches, 
·         Le « travail » de ces tuteurs sera déjà de s’assurer que tous leurs filleuls ont mis à jour leur fiche 
(photo !) dans BK, puis de valider les fiches que leurs filleuls renseignent, jusqu’à ce qu’ils deviennent 
eux-aussi autonomes. 
·         Le but de ce point est de vous présenter les grandes lignes, nous organiserons une réunion en 
début d’année avec les personnes motivées pour effectuer ce travail, qui est nécessaire. 
 
Document initié par Steph sur le PCLOUD GIPEK : 
https://e.pcloud.link/publink/show?code=XZQwvwZoXeja862XCpc26v99O3jnBPQxgAk 
  
2/ Accueil des nouveaux membres (vote) : 
·         La validation des nouveaux membres s’effectuera bientôt par formulaire en ligne, avec association 
à un tuteur nommé. Exception : les CTDS/CTDA du SSF ont un accès utilisateur de droit pour pouvoir 
mieux gérer les secours. A ce sujet Didier Pasian a demandé et obtenu un accès. 
·         Le formulaire en ligne est quasi-prêt, sauf que nous n’avons pas encore mis en place les tuteurs, 
donc il est en suspens. 
·         Dans cette attente, nous devons voter pour l’adhésion de 3 nouveaux membres, sachant qu’ils 
auront chacun un parrain attitré qui se portera caution pour eux : 
- 1° demande : Quentin Dedole – Acceptée – Tuteur : Jean-Pierre Villegas 
- 2° demande : Didier Doury  – Acceptée – Tuteur : Christophe Raguin 
- 3° demande : Jean-Noël Outhier – Acceptée – Tuteur : Eric Georges 
 
Il faudrait aussi que l'on arrive à avoir des stratégies / règles concernant celui qui est destiné à déterminer 
qui est membre du GIPEK. S'il faut exclure des personnes pour inactivité, sous quels critères, etc ? 
L’idéal serait d’avoir en réunion CA pré-AG avec des propositions concrètes. Qui veut réfléchir sur ce 
sujet ? 
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3/ Activités GIPEK : 
·         Rappel : le bilan des activités permet aussi de programmer les prochaines rencontres... n’hésitez 
pas à les y renseigner ! 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/10PaWVs00CgcS1qWZNrKvpAmmXkUUT8BkTKXDnfhPb
b8/edit?usp=sharing 
·         
4/ Présentation par Florent Tissot et Jean-Pascal Grenier du parc éolien de la basse Joux et de ses 
impacts.  
Prochaine réunion mercredi 18 décembre aux Nans (39) . 
  
5/ Abandon de frais : 
·         Les personnes désirant abandonner leurs frais peuvent renseigner cette même feuille d’activité en 
indiquant leur nom dans les lignes correspondants aux activités auxquelles ils ont participé. Après l’avoir 
fait, indiquez « Nouveau » en colonne « E », et surligner le tout en jaune. 
 
6/ Formation chiroptères : 
·         Jean-Pascal organise une formation chiroptères à la grotte de Grosbois le 2 ou 9 février (date à 
confirmer selon disponibilité du local ASDC). Une 10aine de places disponibles, les premiers inscrits 
au doodle à venir seront sélectionnés, surveillez vos mails !  
Au programme :  

- matinée au local de l’ASDC = diapos, critères d’identification 
- repas tiré du sac dans la salle (amenez de quoi partager) 
- après-midi sous terre pour essayer d’identifier plusieurs espèces 

 
7/Le Karst Comtois 
·         Financement LKC4 : pour l’instant nous avons des dons de CG70 (1000€), EQIOM Granulat 
(1000€ - facture en cours), GEOTERRA ENERGIES/GAIA (1000€), Cabinet Reilé (500€).  
Une autre piste est à creuser du côté du 90 quand on aura l’agrément protection de la Nature. 
Il manque encore 3500€ à trouver pour pouvoir financer le LKC4... D’autres idées ? 
·         Pour boucler LKC4, Claude a partagé les points où il faut progresser : finalisation d’articles, etc. 
Merci de vous mobiliser ! Si vous êtes motivés, faites-vous connaître ! 
 
8/ Réflexion sur quelques disfonctionnements ou incompréhensions 
·         La réflexion sur la gestion des réseaux et réajustement de la gestion des cavités à entrées unique 
ou multiple a été initiée le 20/11. Les personnes ayant participé et celles voulant nous rejoindre sont 
invitées à continuer d’élaborer sur les modifications de fiche à apporter d’ici la fin de l’année pour 
pouvoir continuer à imaginer la fiche du futur en début d’année. 
 
9/ Données topo originales 
·        Outre la récupération des calques originaux, essayez aussi de récupérer les données topo originales 
(ex. : Bournois, Pourpevelle, Cavottes...), car cela permet de générer des topos vectorielles plus 
facilement que de devoir les créer à partir des calques. 
 
 
Et petit rappel pour la forme mais ce lien est à coup sûr déjà dans vos favoris : 😊😊  
https://docs.google.com/spreadsheets/d/10PaWVs00CgcS1qWZNrKvpAmmXkUUT8BkTKXDnfhPb
b8/edit?usp=sharing 
Pensez à le compléter pour faciliter le travail du bureau tout au long de l’année !  
 
 

AG GIPEK le 29 mars 2025! 
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